

## TOP 2: Bürgerantrag Fahrradbügel in der Gerhard-Hauptmann-Straße

Antrag per E-Mail am 24.11.2024:

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf der Abstandsfläche an der Einmündung Gerhart-Hauptmann-Straße in die Emmastraße in Höhe Emmastraße 201 wird regelmäßig illegal geparkt. Dadurch werden die Sichtbeziehungen an der Einmündung und in der Folge die Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs erheblich beeinträchtigt.

Die Lage ist in Google Maps zu erkennen, dazu etwa

<<https://maps.app.goo.gl/8DGSSjjrf7RuyAVo6>>

<<https://maps.app.goo.gl/r1cdigvyEecpj6yD7>>

Ich beantrage, darum auf der bezeichneten Abstandsfläche Fahrradabstellbügel zu installieren.

[...]

Mit freundlichen Grüßen

Hans Crauel